



新年度がスタートしました!!

今年も西大路小学校をよろしくお願ひします!!

「みんなの笑顔がいっぱいあふれる学校」 をめざして

綿向き山からの風も日増しに暖くなり、校庭の桜も一気に咲き誇っています。例年になく、桜の開花も早く、すっかりと春の光に包まれた西大路小学校の、平成28年度が始まりました。

保護者や地域の皆様には、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

4月8日に開催いたしました入学式には山田めぐみ教育委員様をはじめ、多数のご来賓や保護者の皆様をお迎えすることができました。ありがというございました。

さて、今年度の西大路小学校は全校生徒65名、教職員19名でのスタートとなりました。学校スローガンは「みんなの笑顔がいっぱいあふれる学校」です。新年度のスタートにあたり、教職員一人ひとりが気持ちを新たに精一杯に頑張ってお参りますので、どうか今年もご協力、ご支援をよろしくお願ひいたします。



今年度も西大路小学校の学校教育目標は「**学びいっぱい(知)**」「**やさしさいっぱい(徳)**」「**元気いっぱい(体)**」

です。読む力や書く力、計算力などの基礎学力の徹底を図ることで学ぶ力を子どもたちにつける。縦割り活動などを通して仲間への思いやりの気持ちを育てる。そして、10分間運動やマラソン大会などの取組から体力と健康の向上を図って行きたいと思ひます。小学校での6年間は、子どもたちにとって体も心も、そして考える力も驚くほどぐんぐんと伸びる6年間です。保護者や地域の皆様のご理解とご協力を得ながら職員が一丸となって学校教育目標の実現に向け頑張ってお参ります。

入学式では、子どもたちに「**早寝・早起き・朝ご飯**」の話をしました。親や大人の生活も含め、世の中全体が今まで以上に夜型の生活になってきています。それにつられ、子どもたち自身の生活もついつい夜更かしになっ

てしまっていないでしょうか？さらにはインターネットやスマートフォンも影響しているかもしれない。いずれにせよ、基本的な生活習慣の定着は、成長期の小学生には最も大切なことです。夜更かしをし、朝ぎりぎりまで起きられない、時間がなくて朝ご飯抜きで学校へ登校する。そんな状態では子どもたちが持っている「頑張る力」も十分には発揮できません。学年によっても違いはありますが、低学年では睡眠時間が10時間、高学年でも8時間は必要だと言われています。また、朝ご飯抜きでは学習にも実が入りませんし、実際に頭も働きません。しっかりと朝ご飯を食べ、朝のスタートがしっかりと切れるよう、ご協力をお願ひいたします。

ご入学おめでとう!! 今年の1年生は15名です!!

今年は少し賑やかな西大路小学校の入学式でした。ご来賓や家族の方々など、多くの皆様の暖かい祝福をいただきました。

なんとと言っても、今年の入学生は15名です。全校で一番人数の多い学年となりました。全校生徒も57名から65名に増え、少し賑やかな西大路小学校がスタートしました。

入学式では、6年生のお兄さん、お姉さんに手を引かれ、少し緊張気味に恥ずかしそうに入場した1年生でした。2年生の歓迎の呼びかけと鍵盤ハーモニカの演奏「子犬のマーチ」や全校合唱「すてきな一歩」に迎えられました。とてもかわいい1年生ですが、きっと、1年後には随分と成長した姿を見せてくれることでしょう。毎年、幼稚園を卒園し、幼さがいっぱいの新入生も、ぐんぐんと体が大きくなる一方、少しずつ自立心や独立心が芽生え、育ってきます。子どもたちの1年間の成長には目を見張るものがあります。そんな時期にこそ、しっかりとした善悪の判断や常識としてのルールを守ろうとする意識を身につけておく必要があります。学校と保護者、地域とがお互いに連携し合い、温かく、そして厳しく、子どもたちの成長を支えていきたいものです。

(校長 深井 実)

